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☆前回：第 10 回定例会（9/7）のまとめ 
第 10 回定例会における全体会・部会の協議内容をまとめてみました。 

 

【定例会（前半）の振り返り】 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ○地域共生社会推進課より石田氏、楜澤氏が参加 

 

 

＜開始前の連絡事項＞ 

 

議長からのコメント  

・ＩＣＴ部会「ソフトバンクスマホ教室」が本日実施（午前・午後） 

され、そして定例会の開催と連続した 1 日の動きになっているこ 

とについて…「大変お疲れさまです。」 

・11 月に「郷土づくり推進会議交流会」（議長・副議長のみ参加） 

開催が予定されている。その際は、各部の活動をまとめて報告し 

たい。 

 

【議題】 

１．前回の確認 

＜資料 1＞第９回定例会議事録（案）･･･全体承認 

  

２．部会報告 

○ＩＣＴ部会（時津委員より） 

・本日のスマホ教室には午前・午後ともに 19 名ずつ参加 

 部会メンバーで総括し、後半に再度報告する。 

○現在、「ふらっと湘南大庭」ＨＰ作成について（事務局より） 

・サークル連絡会に働きかけを行っている。（サークル内容を紹介
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できるサイトの管理＝ふらっと湘南大庭のＨＰ充実に向けて） 

 

３．その他（事務局より） 

○前回、大内委員からご意見のあった湘南モールフィル「三和ス

ーパー」の車椅子ショッピングカートの実物について、事務局で

写真を撮ってきたので紹介。 

→資料は車椅子一体型となっているが、ショッピングカートのみ

があるとのこと。 

 

○移動スーパー「とくし丸」の取組紹介 

買い物支援として、イトーヨーカ堂（石川店）で実施している。 

1 対 1 の支援で登録制。玄関先まで軽トラックで来てくれる。 

   大きな利益を追求していない。（通常イメージするような不特定 

多数を対象とした移動販売ではない。） 

郷土づくりとして取り上げなくともよいと考えているが、湘南 

大庭地区でも展開できればと考えている。 

詳細は共生社会推進室と連絡を密に図り、部会等で共有してい 

きたい。 

 

○次回 

・9/21（火）17 時～ 第１談話室 第 11 回定例会 

※緊急事態宣言の延長が見込まれる 

・12 月の「推進会議だより 18 号」発行に向けた準備を進める 

 

  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【部会検討（後半）】～当日の様子～ 

 

～検討内容～ 

健康増進部会（委員 7 名＋市 1 名） 
 

（１）8/19 の意見交換であがった行政への検討事項 

☆健康づくり課、高齢者支援課から前向きな回答があった。 

（地域共生社会推進課の石田氏より） 

○「健康ウォーキング」について 

・健康遊具の使い方 

・口腔ケア 等をセットで共催実施可能とのこと 
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※健康増進部会で実施日時を決定する。（石田氏が連絡調整） 

･･･実施日時はコロナの状況を見ながら 10 月に検討 

○「フレイルチェック」について 

・測定項目・器具をそろえて欲しい･･･調整可能 

○「健康なんでも相談」･･･理学療法士会に協力していただける 

   ＝中北薬品ＫＫ「まちづくり（地域貢献事業）」で健康測定機器 

（担当者も）貸し出しできる情報がある。･･･今後検討 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

助けあい・支えあいの地域づくり部会（4 名） 
 

（１）移動支援について（齊藤主幹より） 

・「村田会湘南大庭病院」のバス運行表を入手・・・縦書きに更新

を依頼している。 

・慶育病院、湘南中央病院と併せて知らせる必要がある。ただし、

1 枚では情報が収まらない。村田会と調整し、回覧チラシ（案）

を作成する。 

 

（２）「とくし丸」についての説明 

 

（３）湘南とうきゅう、イオン藤沢店 

＋ライフピア３４専門店との協議について 

  ・催しについて（イベントを通してウィンウ 

ィンの関係づくり） 

・当面はイオン藤沢店と進める。 

･･･湘南とうきゅうはコロナ禍で外部との接触が厳しいため実施 

は未定 

・具体的要望事項について店側と協議する。 

・車いすの設置 

・宅配サービス・・・ちらし・広報の強化 等 
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ＩＣＴ部会（7 名＋市 2 名+ＳＦＣ久松さんオンライン参加） 

 
（１）本日開催の「スマホ教室（ソフトバンク）」について 

・頻繁な開催でないとなかなか覚えられないのではないか？ 

年 4 回くらいか 

 ※ソフトバンクにどの程度の期間で開催することが可能か確認 

する。 

・総務省の「デジタル活用支援」･･･スマホの使い方動画（Ｙｏｕ  

Ｔｕｂｅ） 

・今日参加された方々は、「テキストより人から教えてもらいたい」 

と思っている皆さんなのでは？ 

 

（２）今後の展開について 

・ソフトバンクに来訪してもらうときには初心者に限定して行う。 

・フォローも必要（3 ヶ月に 1 度程度） 

＝11 月実施後、1 月か 2 月ぐらいに実施 

 

（３）ポータルサイトのスマホ版ページについて（ＳＦＣ久松さん）

※お忙しい中、ご尽力いただいています。＝感謝しています！ 

☆視点は“なるべくシンプルに分かり易く” 

 ・ＰＣ版のトップページ、内容は変えず、見易く配置 

 ・見た目・内容は変えず、今まで通りの更新方法で 
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以 上 


